

Partage d'idées et d'inspirations

TEDxMONTECARLO

SHARING IDEAS AND INSPIRATION

After the success of its first edition, TEDxMonteCarlo is back at the Grimaldi Forum Monaco with over 16 speakers giving talks on the theme of 'Licence to Know'.

Après le succès de sa première édition, le TEDx Monte-Carlo est de retour au Grimaldi Forum Monaco avec pas moins de seize speakers, réunis autour du thème « Permis d'apprendre ».



© James Poulton

Top right | *Ci-contre, en haut* Alejandro Agag, CEO of Formula E Holdings, spoke about the environment and what humans have to do to save the planet. | PDG de Formula E Holdings, Alejandro Agag aborde la question environnementale et les réponses que l'homme peut apporter pour la planète.

Bottom right | *Ci-contre, en bas* In the first row, Umberto Alonzo (BSI Bank) and his guests, back this year as EFG Bank. | Au premier rang, Umberto Alonzo (BSI Bank) et ses invités, à nouveau présents cette année sous l'enseigne EFG Bank.



© James Poulton



© James Pauliol

Last year, the event attracted 400 attendees and bookings were full three weeks in advance. This season, we have doubled our capacity so we can accommodate twice as many visitors in the Salle Prince Pierre," explains the event's organiser, Nazanine Matin, enthusiastically. For those unfamiliar with the TED platform, it was launched in 1984. Back then it was a small, non-profit company, bringing together individuals to share "Ideas Worth Sharing" in three fields: technology, entertainment and design. Since then, TED conferences have featured speakers such as Bill Gates, Jane Goodall and Quincy Jones, alongside athletes and musicians. Following the same format, TEDxMonteCarlo is a one-day event showcasing exciting local and international speakers whose talks inspire us to navigate this rapidly changing world innovatively.

SOCIAL AWARENESS

In 2016, the event's theme was 'rEVOLUTION', with topics as diverse as art, urban planning, the environment, sustainable development, renewable energies, immigration, social innovation, health and longevity. For its second edition, TEDxMonteCarlo is welcoming well-known speakers such as free diver Pierre Frolla, comedian Hassan de Monaco and the young prodigy Alex Deans who created a navigation system for the blind at the age of 12. From chess players to doctors and inventors to entrepreneurs, experts from different sectors will be invigorating your minds with talks on entrepreneurship, safety, security and transparency, answering a host of topical questions. What is the future of artificial intelligence? How can we live in a safe and secure world? Is cyber security really 'secure'? How can we use social media effectively and safely? Can anyone be an entrepreneur and make a difference? In a country ruled by one of the oldest monarchies in Europe, home to more than 120 nationalities and a pioneer in ocean research, TEDxMonteCarlo's mission is to connect the community, inspire innovation and stimulate visionary ideas.

Above | Ci-dessus
 Jenke Ahmed Taily, creative director, stylist and consultant, spoke about how his African heritage and culture inspire his style.
 | Jenke Ahmed Taily, directeur de création, styliste et consultant, explique comment son héritage, sa culture africaine inspirent ses créations.

11 November 2017
 | Le 11 novembre 2017
 Grimaldi Forum Monaco
tedxmontecarlo.com

« L'an passé, nous avons rassemblé 400 personnes et les réservations étaient complètes trois semaines à l'avance. Cette saison, nous avons ainsi doublé notre capacité d'accueil pour pouvoir réunir deux fois plus de visiteurs dans la Salle Prince Pierre », s'enthousiasme Nazanine Matin, organisatrice de la manifestation. Pour ceux qui ne la connaissent pas encore, la plateforme TED est née en 1984. C'était alors une petite entreprise à but non lucratif, rassemblant des individus partageant des pensées novatrices autour de trois sphères : la technologie, le divertissement et le design. Depuis lors, les conférences TED ont vu défiler des orateurs tels que Bill Gates, Jane Goodall et Quincy Jones, aux côtés d'athlètes et de musiciens. Fidèle à ce format, le TEDxMonteCarlo est un événement d'une journée avec des conférenciers locaux et internationaux passionnants, venus éveiller nos méninges sur la manière de façonner ce monde en évolution rapide.

Socialement conscient

En 2016, le thème « rEVOLUTION » avait permis d'aborder des sujets aussi divers que l'art, l'aménagement urbain, l'environnement, le développement durable, les énergies renouvelables, l'immigration, l'innovation sociale ou en matière de santé et de longévité. Pour cette 2^e édition, le TEDxMonteCarlo accueille des speakers de renom comme le plongeur apnéiste Pierre Frolla, l'humoriste Hassan de Monaco ou encore le jeune prodige Alex Deans, qui a créé un système de navigation pour aveugles dès l'âge de 12 ans. Qu'ils soient joueurs d'échecs ou bien médecins, inventeurs ou entrepreneurs, les experts de différents secteurs viennent vivifier nos esprits à travers des talks sur le thème de l'entrepreneuriat, la prévention, la sécurité et la transparence. L'occasion de répondre à des questions au cœur de l'actualité. Quel est le futur de l'intelligence artificielle ? Comment pouvons-nous vivre dans un monde en sécurité ? La cybersécurité est-elle sûre ? Comment utilisons-nous efficacement les réseaux sociaux ? Chacun peut-il devenir entrepreneur et changer les choses ? Dans un pays gouverné par l'une des plus anciennes monarchies d'Europe, foyer de plus de 120 nationalités et pionnier en matière de recherche sur les océans, la mission de TEDxMonteCarlo est ainsi de relier la communauté, d'inspirer l'innovation et de favoriser des idées visionnaires.